



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Jean Vercoutter, un des meilleurs connaisseurs de l'Égypte et du Soudan anciens

Sous ce titre, Jean-Pierre Corteggiani a rendu hommage, page 9 du Monde daté du mardi 4 juillet, à Jean Vercoutter.

■ Membre de l'Institut, Jean Vercoutter est mort à Paris, dimanche 16 juillet, dans sa quatre-vingt-dixième année. C'est une des grandes figures de l'égyptologie française qui disparaît.

■ Né le 20 janvier 1911 à Lambersart, près de Lille, dans une famille qui se réfugie à Paris au début de la première guerre mondiale, il fait ses études au collège Sainte-Croix de Neuilly, puis en Sorbonne et à la IV^e section de l'École pratique des hautes études (EPHE). En 1937, une mission

29 juillet 2000

